

*“...Espero que alguna vez se nos reconozca a los criptogamistas el papel que hemos tenido en el estudio, difusión y conservación de la diversidad vegetal y micológica en España...”*



Dedicamos este volumen de Acta Botanica Malacitana a la memoria de nuestro compañero y amigo Francisco Conde Poyales (Paco). Nació en Coín (Málaga) el 12 de noviembre de 1948 y falleció en Málaga el 15 de octubre de 2005. Era miembro del Comité Editor de nuestra revista y, como tal, un defensor de la importancia que revistas como ésta tienen en la difusión de la botánica española. Los miembros del Comité Editorial y demás compañeros del Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Málaga nunca te olvidaremos.